
 
 
 
 
 

 
DOCUMENTO INFORMATIVO PARA FAMILIAS sobre: 

 

ASAMBLEA AMPA 29 DE SEPTIEMBRE 2020 

 

Se inicia la reunión a las 18:00 horas por Videoconferencia con plataforma 
profesional cedida por un padre. Contando con hasta 45 asistentes. 

La Junta saliente hace un resumen de la situación del último año en el que 
formaban la Junta Directiva de la Asociación solo 3 personas, y a final de curso 
solo continuaba una.  

Comenta sobre actividades extraescolares y recalca la importancia de la 
participación de padres en el Consejo Escolar.  

Uno de ellos es puesto de designación del AMPA y es recomendable que lo 
ocupe una persona de la Junta directiva del AMPA y los otros dos por elección. 

Desea mucha suerte a la nueva Junta. 

La nueva Junta agradece a los que se van por su labor y a los que se han unido 
a esta cita on line.  

Se comenta la reunión que tuvieron los candidatos unos días antes para 
organizarse y conocerse, como también valorar las actividades que se podían 
ofrecer, no solo a niños sino también para padres, y señala que el principal 
objetivo es una relación de comunicación transparente con los padres y cordial 
y exigente con la dirección del instituto. 

Objetivos:  

- Comunicación eficaz entre dirección y padres 

- Sensibilidad social 

- Transparencia y el desarrollo educativo. 

Para ello se van a lanzar dos encuestas, una a los padres y otra a los hijos, para 
saber a qué dedicar el trabajo del AMPA, para que su papel sea más eficaz y 
que los padres y madres se involucren. También se buscan ideas.  

Un ejemplo de lo que la nueva Junta Directiva quisiera hacer con el necesario 
apoyo de las familias es: 



 

Actividades orientadas al alumnado: 

- Intertutos.  

- Talleres on line de alumnos mayores a pequeños. 

- Talleres de padres a alumnos: de costura, de cocina, de maquetas de aviones, 
... 

- Una radio del Instituto. 

- Feria de orientación a la universidad o trabajo. 

- Concursos de fotografía. 

- Charlas sobre sexo (tema a debate con familias) 

- Difundir el concurso de Matemáticas que propone la Universidad Complutense. 

- Continuar con inglés on line. 

- Seguir adelante con los intercambios de verano de idiomas. 

- Talleres para aprender a estudiar, para organizarse. 

- Visitar empresas, fábricas,  

- Taller de oratoria, comportamiento en foros. 

- Ir al teatro, al cine. 

- Gestionar las subvenciones disponibles 

Actividades orientadas a las familias: 

- Reuniones cortas, periódicas. 

- Taller de participación de familias en un centro educativo.  

Se anima a que las familias envíen sus preocupaciones y posibles problemas 
con el instituto, con los profesores, con las instrucciones COVID a la AMPA. 

Consejo Escolar. Elecciones en noviembre. Lo ideal es que hubiese 3 padres 
participando. 

Se solicita colaboración urgente, una madre o padre que colabore actualizando 
la WEB de la AMPA. 

Las actividades que están programadas para este curso son Inglés y Taller de 
Teatro, aunque esta última se propondrá para el año que viene, por las 
circunstancias. 



En cuanto a inglés, se trabaja con la Academia International House y sus clases 
están encaminadas a obtener el Certificado de Cambridge.  

Otro tema es el viaje al extranjero, que se retomará este año, ya que el curso 
pasado no se pudo celebrar. Es un curso de 3 semanas en Inglaterra y la 
experiencia resulta muy enriquecedora para nuestros hijos. Este viaje se lleva 
realizando muy exitosamente durante 15 años. 

La idea principal de la AMPA es conseguir un Centro en el que sea numerosa la 
participación, y la relación sea transparente, fluida y constante. De igual manera 
con el equipo directivo del Instituto. 

Consejo Escolar, la importancia es fundamental. Se necesita que haya 
información, contar con demandas y propuestas de familias para llevar al 
Consejo Escolar y que se puedan hacer efectivas. 

Se pretende una AMPA abierta a su entorno, a su zona, a su barrio. En ese 
sentido se quiere colaborar con otras AMPAS del distrito, a través de la 
coordinadora de AMPAS.  

Participar en “Intertutos” es fundamental, porque ahí se conectan todos los 
institutos de Fuencarral-El Pardo. 

Y de la misma manera participar en otros foros, apoyando siempre la Educación 
Pública. 

ELECCIONES O RATIFICACIÓN DE CANDIDATOS 

La candidatura propuesta sería: 

       Presidenta: Marian Pérez 

       Vicepresidente: Miguel Guerrero 

       Secretaria: Evelyn Losno 

       Tesorero: Miguel Ángel Martínez 

 Se ofrecen como vocales: 

       Carlos Fernández 

       Ana Isabel Rodríguez 

        

Sin nada que objetar por los miembros de la asamblea: 

QUEDA CONSTITUIDA LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL AMPA DEL 
INSTITUTO HERRERA ORIA EL 29 DE SEPTIEMBRE DE 2020 CON LA 
SIGUIENTE COMPOSICIÓN: 

Presidenta: Marian Pérez 



       Vicepresidente: Miguel Guerrero 

       Secretaria: Evelyn Losno 

       Tesorero: Miguel Ángel Martínez 

  Vocal: Carlos Fernández 

     Vocal:  Ana Isabel Rodríguez 

Ruegos y preguntas: 

Participan unas cuantas familias comunicando su sentir en este momento para 
que sea trasladado a la dirección del centro. Paralelamente, se toma nota de las 
cuestiones planteadas por el chat de la plataforma. 

Puntos críticos: 

- Se solicita comunicación de lo que ocurre en el Consejo Escolar. 

- Se pregunta por las  reuniones trimestrales con las familias. 

- La enseñanza online va mal para cursos de 4º ESO.  Los profesores de 
ESO no tienen buen nivel de inglés. 

- En 2 clases no hay profesor de inglés.  

- No hay clases de Física y Química en un curso de ESO.  

- Preocupación por una clase de Tecnología en la que se unieron todos los 
grupos de un curso más PMAR.   

- Situación caótica en cursos de Bachillerato por la conexión con las clases, 
con las tareas, no hay clases completas on line. También en bachillerato algún 
profesor no se conectó desde marzo. 

- Notas penosas de la EVAU que se arrastran desde el confinamiento. 

- En los últimos cursos, de bachillerato hay pocas matrículas, algo falla. 

- No se avisa a los alumnos de ausencia por baja de paternidad.  

- Hay peleas y alumnos de la ESO que fuman en el patio. 

- No se toma la temperatura al alumnado. 

 

 

Ampa responde: 

- Las Actas del Consejo Escolar no pueden salir del Centro, se pueden 
consultar y se puede solicitar certificado de acuerdos. 



- Las ratios están bien según la Consejería. 

- Se va a dar a conocer a la dirección del Instituto cuanto antes este sentir. 

- Se sabe que hay mucho retraso en las contrataciones de profesores. 

- No hay profesores para cubrir las bajas. Hay que exigir a la dirección del 
centro que ponga soluciones a este tema.  

- Hay que tratar el tema con contundencia y por los canales pertinentes. La 
CAM ha dictado las normas para hacer las clases on line. Hay que reclamar lo 
que los alumnos están perdiendo.  

 

Acaba la reunión a las 19.20. 

  

  

 


